

INTELIGENCIA ARTIFICIAL ¿OLA O TSUNAMI?

BIDCE. Banco Internacional de Documentos de Ciudades Educadoras



AÑO DE INICIO
2025

CIUDAD
POZOBLANCO

NÚMERO DE HABITANTES
16.994

PAÍS
España

TÍTULO ORIGINAL
INTELIGENCIA ARTIFICIAL ¿OLA O
TSUNAMI?

TEMAS

GRUPOS DE EDAD

13-18 19-25 26-40 41-65 +65

JUSTIFICACIÓN Y RESUMEN

Las Concejalías de Educación, Cultura y Familias del Excmo. Ayuntamiento de Pozoblanco han llevado a cabo la **conferencia sobre Inteligencia Artificial ¿Ola o tsunami?** a cargo de Jon Hernández, divulgador de Inteligencia Artificial, que en apenas dos años se ha convertido en uno de los divulgadores más populares de Inteligencia Artificial (IA) en España a través de su canal de YouTube donde comparte noticias y explicaciones sobre todo lo que rodea esta tecnología que va a cambiar la forma en que vivimos.

OBJETIVOS

Conocer las novedades y herramientas sobre Inteligencia Artificial (IA), del impacto social y de los

riesgos que este cambio de paradigma va a suponer para toda la población.

METODOLOGÍA

1ª fase: difusión de la actuación a través de e-mail, redes sociales y medios de comunicación locales .

2ª fase: desarrollo de la conferencia.

CONTEXTO SOCIAL Y URBANO DE LA EXPERIENCIA

Pozoblanco es un municipio situado en la zona norte de la provincia de Córdoba (España) con una población de 16994 habitantes.

La población infantil-juvenil corresponde un 34'98% de la población, de los cuales 2.978 son niños y 2.967 son niñas; mientras que la madura-adulta constituye un 50'10%, de los cuales 4.248 son hombres y 4.166 son mujeres; y la vejez un 14'92%, de los cuales 1.012 son hombres y 1.523 son mujeres.

Esta conferencia está dirigida a toda la población, especialmente a todas las familias y profesionales que intervienen en el proceso educativo de los menores.

EVALUACIÓN E IMPACTO

La situación inicial antes del auge de la IA era muy distinta, donde muchas tareas eran manuales y la automatización se limitaba a procesos básicos. Hoy, la IA ha transformado sectores enteros, desde la medicina hasta la industria automotriz, pasando por la educación y el entretenimiento.

Por ello, es necesario este tipo de formación dirigida a la población para que tengan conocimiento de los nuevos avances y tengan una visión de la IA como una dicotomía entre los enormes beneficios que aporta a la sociedad y los peligros que supone para ella. A día de hoy además de informar sobre todo lo que viene, ayuda a empresas y particulares a adaptarse a esta nueva tecnología.

ORGANIZACIÓN

www.pozoblanco.es